

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Schierstein am 05. Dezember 2012

Hans-Römer-Platz - weiteres Fortkommen

Protokollnotiz Nr. 0110

Hinsichtlich der geplanten Baumaßnahmen zur Neugestaltung des Hans-Römer-Platzes im kommenden Jahr erläutert der Ortsvorsteher folgenden Sachstand:

- Der ursprüngliche Terminplan für die Umgestaltung des Hans-Römer-Platzes verschiebt sich um ca. ein halbes Jahr nach hinten, so dass nach der Schiersteiner Kerb (Mitte September 2013) die Arbeiten beginnen können. Voraussichtlich Mitte 2013 werden die Arbeiten abgeschlossen sein.
- Der ursprünglich vorgesehene Standort des neuen Weinstands wird nach den überarbeiteten Planungen so weit von der Wohnbebauung / vom Seniorenwohnheim entfernt auf dem Hans-Römer-Platz aufgestellt, dass eine möglichst geringe Belastung der Anwohner/innen entsteht. Darüber hinaus wird in diesem Zusammenhang die Aufstellung einer weiteren Toilette (ggf. mit Schlüsselsystem über den Weinstand) geprüft.

+

+

Verteiler:

1007 z. d. A.

Egert
Ortsvorsteher